

"Menos lloriqueos y más acción". La invitación de Schwarzenegger para combatir el cambio climático

Medio Ambiente 15 May 2018 - 8:48 AM

Por: EFE VERDE

En la coalición R20, el reconocido actor hizo un llamado para que todos los países, especialmente al Gobierno de Donald Trump, para que se unan y luchen juntos contra ese fenómeno.



Arnold Schwarzenegger junto a la antropóloga Jane Goodal y la directora ejecutiva del Instituto Jane Goodal, Diana Leizinger en la Cumbre Mundial R20. / EFE



Climática), que se reúne hoy en Viena (Austria), dijo en su intervención que “estamos en un punto de inflexión en la historia de la humanidad” e invitó a la gente a elegir entre “un camino contaminador y perdedor y el futuro limpio ganador”.

“Elegimos el futuro, elegimos ganar, elegimos hacer el planeta grande y saludable de nuevo“, aseguró.

Schwarzenegger lanzó este mensaje en la inauguración de la R20 Austrian World Summit, una cumbre que reúne a dirigentes políticos, empresariales y de la sociedad civil para discutir sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, con especial atención al clima y el medioambiente.

“A aquellos que están mirando desde casa, nerviosos sobre el futuro (...) les pedimos que se unan a nosotros. Todos. También tú, presidente Trump. Únete a nosotros”, dijo.

Trump, como lo ha demostrado varias veces, ha puesto en cuestión la existencia del cambio climático y ha anunciado políticas de subvenciones a los combustibles fósiles.

Excepción dentro de los republicanos

Schwarzenegger es una excepción dentro del Partido Republicano por su defensa de políticas de protección del medioambiente.

De hecho, respecto a la reciente operación a la que se sometió por problemas cardíacos, bromeó con que los cirujanos le dijeron que harían todo lo posible por mantenerlo con vida.

“Eres el único republicano con corazón, eres una especie en peligro”, contó el político que le dijeron los médicos.

Menos llorar y más acción

El político republicano pidió que en la lucha contra el cambio climático se



“Es hora de menos lloriqueos y más acción“, reclamó el actor, quien insistió en que en todo el mundo hay ejemplos de gobiernos, líderes, empresas y proyectos que luchan contra el cambio climático.

Schwarzenegger insistió en la capacidad de las entidades regionales y locales de lograr victorias en esa lucha y puso como ejemplo las leyes medioambientales en California, que el Estado tuvo que defender en los tribunales ante la oposición del Gobierno central estadounidense.

También pidió cambiar la política de comunicación y no centrarse en “tragedias que van a venir en 20 o 50 años”, como la subida del nivel del mar.

“El cerebro humano está programado para centrarse en amenazas inmediatas. Tenemos que empezar a hablar de lo que está pasando ahora: nueve de cada diez personas respiran aire contaminado; la polución mata a nueve millones de personas cada día”, alertó.

A la reunión del R20 asisten, entre otros, el presidente de Austria, Alexander Van der Bellen; el canciller austriaco, Sebastian Kurz ; el primer ministro danés, Lars Lokke Rasmussen; la antropóloga Jane Goodal, y el secretario general de las Naciones Unidas (ONU), Antonio Guterres.

Temas relacionados

[Cambio climatico](#)

[Arnold Schwarzenegger](#)

[Trump](#)

[Calentamiento Global](#)

0 Comentarios

